# Será pedida revisión de lo acordado por la Municipalidad concediendo permiso a la Esso standard oil para en Las Playitas

# El escándalo político

OSTA RICA, la siempre bien llamada Perla Centro Americana, por su pasividad, por su atractivo y trato amable, por todas sus costumbres afines, y en fin, porque creo que en ninguna parte del hemisferio centroamericano se vive mejor que aquí, todos los que venimos a esta pequeña tierra quisiéramos que fuera nuestra, nuestra propia patria, y, a sabiendas de que la tierra la formó un Todopoderoso, sin límites, quien quiera que venga en pos de quietud, buscando la paz y la tranquilidad, aquí encuentra todos esos anhelos; lo único que lamentamos es el hecho de las displicencias políticas. La política, por un deber natural, tiene que existir; pero lo que sucede es que ciertos dirigentes de esa política, parecieciera que no son muy apegados a los correctos usos que tienen obligación de ejercer, por la natural bondad que les dispensa este glorioso pueblo, que le brinda sus simpatías a un hombre de reconocidos méritos, cuando este pretende llegar a la Presidencia de la República, y ese pueblo, fiel a su palabra, fiel y apasionado en llevar al solio presidencial a su bien distinguido candidato, resulta que a medio camino de la lucha, mira fracasa las sus pretenciones, por no contar éste con adeptos suficien tes, no le importa la burla que hace de sus seguidores, y tranquilamente dice: «Me aparto», haciendo aparecer como culpables a quienes no hacen más que cumplir con su deber.

De esta vez ya vamos viendo abandonar la candidatura a dos destacados po íticos, que sí -no hay que negarlo- tenían bastantes simpatizantes, pere como al frente y al contrario de ellos hay un tercero, no sé si con más o menos admiradores o adeptos, que se juzga cuenta con gran mayoría. Pero bueno, nadie se expone a encabezar una campafia política sin exponer se a triunfar o a perder. Eso tienen que saberlo de antemano, cuyo deber es el mismo que adoptara Napoleón Bonaparte en su gran guerra histórica: «Vencido con honor, pero nunca

rendido por traición».

A la lucha política o de acción se va en una aventura, como se va también a un lazo nupcial, con la esperanza puesta en el corazón de que aquella campaña que se ha buscado le va a ser fiel toda la vida, y nunca se va con sospechas.

Estos señores candidatos que han abandonado a sus adeptos sinceros, por el simple hecho de sentirse débiles quizá, en otros países de hombres de carácter, quién sabe qué sería de

éllos.

El Gobierno debería de poner una ley-freno, de que cualquier proscrito hombre que lauzara su candidatura, deposite an tes en las arcas nacionales la suma de tantos miles de colones para responder al trabajo de tántos empleados públicos de la Corte, del Registro y para papelería, y así quizá se lograría sa near un tanto esos tanteos políticos que resultan ser bochornosos para un pueblo que les ha brindado sus adhesiones y para enseñarlos a ser hombres de carácter. Triunfar o perder con va lentía, es lo que aconseja la bien llamada Democracia que actualmente vivimos en Costa Rica.

J. M. MAIRENA.

# Los adelantos espirituales y materiales de Puntarenas

Una visita del señor Presidente que se hacía esperar

Después de mucho esperar [ la promesa, que habia hecho el señor Presidente Ulate, miembros de la directiva apro vechando la reciente visita que hizo a este puerto lo invitaron insistentemente para que les honrara con su visita al hogar de Montserrat, cuya invitación aceptó de buen agrado en com pañía de varios amigos.

Una vez en el recinto y des pués de los saludos de ordenan za, hicieron un recorrido por todas las secciones de la institución, manifestando haber quedado complacido y admirado de que en tan poco tiempo y sin medios se hubiera hecho! tánto en una obra de bien común.

guna avuda de los gobiernos para alimentación y vestuario. Sugirió la idea de que la Junta solicitara del Gobierno algún auxilio que demuestre el interés por esta obra de alto

valor moral.

Se procedió a la bendición de los tallares por e' coadjutor de la Parroquia Presbítero don Carlos Larios, a presencia del sefior Presidente, cuyos salones se bautizaron así: «Virgilio Chaverria, en memoria de nuestro actual Ministro de Educación que tánto interés se ha tomado por el adelanto intelectual; por las mismas razo nes el otro departamento lleva el nombre de «Emiliano Odio»

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos! Anexo al «Hotel de Verano» y el tercero el nombre de | la Bandera y al pie de ella: el "Abel Salazar"; los nombres no pueden ser más acertados ya que todos son personas que han demostrado interés muy decidido por la vida de esta no ble Institución.

El señor Presidente con la elocuencia que le distingue to mó la palabra e hizo el elogio de la obra y sus coadyuvan-

Exaltó la obra de las escuelas vocacionales aun emprendi das con modestos medios y la eficacia de los mismos. Recordó que en su infancia no existían estos centros docentes y que algunas vocaciones difinidas vivían desorientadas por falta de quién las encausara, Mostróse extrañado de que esa necesidad la llenan en la la institución no tuviera nin- actualidad las escuelas ya dichas como una bendición.

> En determinado momento el señor Presidente preguntó que si los pupilos sabían cantar el Himno Nacional, a lo que se le contestó afirmativamente, y habiendo demostrado su deseo de oírlos cantar se mandó izar

señor Presidente, rodeado de los niños asilados y compañeros cantaron el Himno a la Patria, lo que hicieron con bas tante inspiración.

Mostró su interés y plancó preliminares para que en el fu turo el Hogar de Montserrat, tenga expansión en los terrenos adyacentes desocupados, que es lo más posible que en los tiempos venideros tomen proporciones insospechables.

Fue así, contado a grandes rasgos, cómo transcurrieron los instantes llenos de emociones y de imperecederos recuer dos de una fiesta que dentro de un establecimiento de principios religiosos y modestos se hizo grande por momentos en esancia espiritual.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del

REGIS

es único....

#### NUEVAMENTE LOS TANQUES DE LA ESSO

La Compañía Americana Esso Standard Oil S. A., una de las firmas importadoras de los derivados del petróleo en Costa Rica nuevamente solici ta a la Corporación Municipal, por medio de su Gerente en es te país don Leonel Iglesias, un permiso para la instalación de tres tanques de almacenamien to, dos de ellos con capacidad para siete mil quinientos galo nes cada uno y el otro con capacidad para cinco mil galones. Según los solicitantes, esos enormes tanques serán instalados bajo tierra frente al edificio de su pertenencia deno minado Estación Marina, es decir, en la plaza de deportes una plaza dedicada al deporte.

González Víquez o sean Las Flayitas hacia la Avenida sexta. Se comprometen los señores de la Esso a acatar las ins trucciones que el departament de Ingeniería Municipal dis ponga y según ellos, lo que la seguridad para los vecinos indique, pues es su intención que ninguno de los tanques quede visible.

Ya en épocas pasadas estos tanques de inflamables fueron motivo de extensas discusiones y sería conveniente; meditar un poco acerca de esta nueva instalación que hoy se solicita por quedar esta en medio de una vía pública o dentro de

# EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Edita: Imp. EL HERALDO

to XXXIV

Puntarenas, Martes 10 de Marzo de 1953.

Núm. 3434

#### Un accidente de aviación, que como todos, puso alarma en el vecindario

El día viernes 6 de los corrientes el vecindario de La Chacarita fue teatro de un accidente espantoso que pocos momentos después fue trasmitido a la ciudad.

El señor Santiago Segura Soto, vecino de Montezuma, como a las ocho de la mañana fue a tomar el avión que debía de llevarlo al lugar de su resi dencia; él estaba esperando el que en esos precisos momentos aterrizó en el campo, habia parado, pero, la hélice fun cionaba.

ta, entonces vino el momento | fatal, se fue a tomarla al otro lado lo que iba a hacer impru dentenmente pasando por delante que como ya dijimos la hélice estaba funcionando. Alguien que estaba en el avión al ver la dirección que llevaba dijo: "A ese hombre lo va a matar la hélice", y dicho y he cho, no había terminado de pronunciar la advertencia cuan do ya era cadáver. Luego lo recogieron y fue traído a la morgue del hospital.

El occiso es de treinta y cin Resulta que del lado que es | co años de edad, casado, afin-

ne esposa e hijos, oriundo de San Ramón; hijo de José Segu ra Guevara y Guadalupe Soto Bastos. En el cementerio de La Chacarita se le dio cristiana sepu'tura.

desgracia que ha llevado a la tumba a un padre de familia y presentamos nuestras muestras de condolencia a la viuda doña Julia Ovares de Segura así como a la demás familia do liente.

peraba Santiago no había puer | cado en Montezuma, donde tie | Anuncie en El Heraldo

#### Otro grave accidente de tránsito en Esparta

La ciudad de Esparta aver por la mafiana fue alarmada por otro accidente de transito en el cual casi perece una niñi ta que se encuentra en estado de gravedad y varios heridos también. Venían de Alajuela por la carretera en una camioneta la ninita María Eugenia Sentimos mucho semejante | Soto Rodríguez, de cuatro y medio años de edad hija del profesor de esta ciudad don Ol man Soto y doña Claudia Rodríguez de Soto, con el objeto de visitar a su abuelito quien se encuentra postrado en la ciudad de Esparta, le acompafiaban su mama, su abuelita y otros familiares; pero desgraciadamente dos kilómetros an tes de llegar a Macacona le

faltaron los frenos en una cur va y fue a estrellarse contra un paredón, a resultas de lo cual la niñita María Eugenia fue la más perjudicada con fracturas y lesiones de gravedad: dos fracturas en un piernita, dos heridas en la mandíbula inferior y cinco heridas graves en el cue lo y la cara, de tal naturaleza que los médi cos del pensionado del hospital donde se encuentra recluída, prescribieron su traslado a San José para que sea tratada por un especialista.

Sentimos sinceramente lo ocurrido a la nifiita hija del profesor don Olman Soto y ha cemos votos por su completo restablecimiento.

# (Afiliada a la Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, úncos en el país con asientos individuales y ajustables SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre DE NUEVO OFRECE: Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACSA

Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

## El análisis de un discurso de Maienkov

Por Walter Kolarx

Al presentar Malenkov el Informe del Comité Central al XIX Congreso d e l Partido Comunista de la Unión Sovié tica se ajustó al patrón adopta do por Stalin en sus anteriores informes a los Congresos. Pasó revista a la situación mun dial, según aparece a los ojos de los comunistas rusos y a las realizaciones de la Unión Soviética dede el Congreso de

1939.

La diferencia principal entre los Informes de Stalin y el de Malenkov es que este no habló como autor de la políti ca de la Rusia Soviética; esen cialmente unicamente se hizo eco de alguno de los puntos sobresalientes en el artículo de Stalin en el diarlo «Bolchevik», publicado en la víspera del Congreso. Pero de hecho se le encargó un trabajito equi valente a' de la cuadratura del circulo. Tenía que repetir las seguridades dadas por Stalin de que los estados capitalistas se destruirlan mejor a si mis mos antes que en empeñarse en una guerra con la Unión Soviética, y no obstante, al mismo tiempo tenía que denun ciar las supuestas preparacio nes de guerra de estos mismos estados, contre la Unión Soviética. Tenía que despotricar contra el Occidente en el pecu liar y violento estilo de Malen kov, y simultáneamente hacer nuevas protestas de coopera. cion Internacional. Tenía que mofarse de Francia y de la Gran Bretaña y al propio tiem po renovar el esfuerzo para meter una cuffa entre estos dos países y los Estados Unidos.

Tomado en conjunto, la par te dedicada a la política inter nacional en el discurso de Ma lenkov fue muy baja de techo y llena de vulgaridades. Su In forme lo hizo al estilo de los más crudos diarios de propaganda soviética Se refirió a No teamérica como «lobo se diento de sangres, habló de una corgía militarista sin precedentes» en el mundo Occi. dental, y repitió la estereotipa da frase de anteriores Congre' sos Comunistas acerca de que «el conflicto de clas s en el mundo capitalista se hace más agudo». Al tratar de demos: trar esta aserción falseó los hechos. Alegó que había una «congelación general de sala· rios» en Occidente y que el desempleo en Alemania era ac tualmente peor que durante la crisis económica mundial en Esta estupenda negativa de

los primeros afios de la tercera década de este siglo.

Al hablar de lo regimenes internos de los países de O.cl dente, Malenkov sfirmd con vaguedad que estaban bajo un proceso de «nazificación», mos trando con ello cuan poco fielmente refleja en su memorial la situación en el exterior. Este d'fecto en captar la realidad apareció en otros párrafos, co mo al tratar de las «luchas por la libertad naciona's en países coloniales o dependientes Pu so como ejemplo de la «disgre gación del sistema colonial im perialista» a la república del [ pueblo en China, Viet, Nam y Corea, omitiendo algunos de los hechos que forman época fuera de Europa, acaecidos des pués del último Cong eso de su l'artido. Olvidó mencionar que se había puesto fin al régimen colonial en países tales como la India, el Pakistán, Ceilán y Birmania, contra las predicciones comunistas, sin apelar a choques violentos en tre los pueblos «coloniales» y los «imperialistas» El becho de que los partidos comunistas en aquellos países fuesen incapaces de tomaa el poder cons tituye un gran vacío en el Informe sometido por Malenkov al XIX Congreso.

En geeeral, pudo decir muy poco sobre las éxitos de las ac tividades comuni tas en Occi dente Por vía de consolación se refirió a las grandes huelgas en los Estados Unidos, faltán dole affadir que fueron organi zadas por dos grandes sindi a tos obreros acusados persisten temente por la propaganda de Moscú como cinstrumentos de Wall Streets. En cuanto a la Gran Bretana Malenkov pare ció confiar mucho más en la re vuelta de los capitalistas britá nicos contra «la violencia de los E tados Unidos en el Co mercio Internacional» que en la acción revolucionaria del pe queño partido comunista britá nico.

Después de intentar durante varias horas de fomentar el odio hacia Occidente, Malen kov ofreció cartidad de Seguridades pacíficas. Dijo que constaba a todo el mundo qua la URSS, no se había apode rado de territorios ajenos, afir mación extraordinaria en vista de la ocupoción por el Soviet de los Estados Bálticos, el Ist mo de Karelia y las demás áreas de que Rusia se apoderò en la segunda Guerra Mundial

Malenkov acerca de las accio nes de agresión y ocupación de territorios extranjeros en lo pasado suscita graves dudas acerca del valor de las prome sas de Malenkov para lo futu. ro, tales como la de realizar una política de cooperación in Pasa a la pág. 3

#### Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntes relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs. Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

## UNAGANGA

Se vende una máquina de escirbir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

# UNITED FRUIT COMPANY

Servicio de Vapores Departamento de Tráfico

CIRCULAR No. 472

NEW YORK 6, N.Y. Enero 16, de 1953

# Aviso Importante

Estamos aceptando carga en New York p ra entrega directa en los siguientes puertos de la costa del Pacífico de Centroamérica:

PUNTARENAS, COSTA RICA LA UNION, EL SALVADOR LA LIBERTAD, EL SAVADOR ACAJUTLA, EL SALVADOR

CUTUCO SAN JUAN DEL SURNICARAGUA CORINTO, NICARAGUA AMAPALA HONDURAS

Nuestras próximas salidas del Muelle No 2 de New York, son las siguientes:

> SS LH CARL ENERO SS MARNA FEBRERO 12 SS. VINDIGGEN FEBRERO 26 MARZO SS. L H CARL 12 SS MARNA MARZO 26 SS. VINDIGGEN ABRIL SS. L H CARL ABRIL 23

Agradeceremos su apoyo para poder continuar este servicio.

AGENTES DE UNITED FRUIT COMPANY

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos, La gencia TRAUBE en Puntarenas.

#### DOCTOR FRANCISCO QUINTANA SALINAS

INCORPORADO EN 1927, SEGUN LA CONVENCION CENTROAMERICANA DE WASHINGTON SOBRE EL EJERCICIO DE LAS PROFESIONES LIBERALES DE CENTRO AMERICA

Miembro de la American Trudeau Society de New York

Miembro de la la American College of Chest Physician
de Chicago

Cirujano del Hospital San Rafael, 1932 a 1946 Ex-Médico Escolar y ex Jefe de la Lucha Antivenérea de Puntarenas

Ex-Médico por Oposición del Policiínico del Seguro Social de San José

Ex-Médico Director del Hospital Tipo A. José Domingo de Obaldía, de David, República de Panamá

Cirujano del Hospital San Vicente, de León, Nicaragua

Se ha establecido nuevamente en esta ciudad, donde ten el gusto de ponerse a las órdenes de los puntarenenses: DE LAS 7 A LAS 10 hs. Y DE LAS 12 A LAS 15 hs.

en su Consultorio de siempre, frente al Parque Victoria

#### El análisis de un...

Viene de la pág 2

ternacional y el fomento de relaciones comerciales con to dos los países, aspectos que Malenkov i cluyó entre las tareas más importentes del Partido en el campo de la política extranjera.

Sin embargo, el error funda mental del análisis presentado por el Ministro soviético fue el de atribulr la existencia de la Comunidad de Defensa de Occidente a las distras maqui naciones y a las inteciones agresivas de los «imperialistas norteamericanos» A título de líder comunista no pudo pasar en silencio el hecho de que las naciones del mundo libre están unidas, no por intereses mate riales, sino por lazos de autén tica solidaridad moral y por ideales de libertad de concien. cia y de palabra, las cuales han sido prohibidas en los paí ses que forman el bloque sovié tico. Ignorar este hecho esen' cial es olvidar uno de los factores principales de la presente situación mundial.

Ordene sus platos al

#### REGIS

TELEFON() 163

Nuestro servicio a domicilio es rápido

## AVISO

LA EMPRESA DE TRASPORTES MARITIMOS DEL GOFO DE NICOYA

Recibimos passieros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés

Para más informes diríjase a la Oficior la Administración en esta cludad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

# Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con 6 puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MA-TERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite.

Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

te documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

San José, Mayo de 1950.

#### 1 | E

Empresa de Trasportes Marítimos del Gelfo de Nicoya

## ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durant, el mes de Marzo 1953

Horas 10 11 16 19	Salidas de Ballena Horas 5 del 3 6 del 6	Fecha	1	Salidas de Puutarenas Horas	Selidas de Coroz
10 11 16 19	5 del 3 6 del 6	Lunes	1	Horas	
11 16 19	6 del 6	Lunes		Horas	
1 16 19		Lunes	100	The second of the second of the second	Hore;
19	10		2	24	5 del 3
19		Jueves	5	1	6
	1 del 13	Sábado	7	1	7
	4 del 17	The control of the co	10,	. 5	10
28	7 del 20		[2]	7	12
	11	The state of the s	13	21	2 del 14
16	1 del 17		16	24	5 del 17
Lunes 30 19	4 del 31			1	
		The second secon	_	3	11
SEPH TO SEP	STREET, STREET		-	6	11 13
PUERTO THIEL					2 del 18
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	SAME AND THE	The second respectation of the second	_		3 del 31
		Lunes :	0	13	3 del 31
Salidas de Puntarenas	THE RESIDENCE OF THE PARTY OF T	PUERTO JES			BUS
Horas	Horas	-	r	0-113 4-	Selidas
23	4 del 2	Fechas		Disable and the latest and the lates	Pt.erto Je
14	5 del 4			Philarenas	I tierso je
1	6			44	**
100	7	1 199	-31	Hores	Hor w
15 4 25 65	9	Domingo	1	21	4 del 1
6	11		2	11	5 del 3
21	2 del 14	Ma tes	3	21	
		Appendix Control of the Control of t	4	23	5 del
24		Tueves	5	53	6 del
		Vierres	6		7 del
		Sábado	7	13	19
		Lunes	9	2	9
	The second secon	Lunes	9	14	21
			10		
			11		22
			12	18	24 1 lel 1
13	4 del 19	TOTAL PROPERTY OF THE PARTY OF	13	19	2 de L
	200	Berton Setten Se	14	20	3 del 1
		I I Year I was a second	161		
	-	PROTECTION OF THE PROPERTY OF	15	21	a del ri
		Lunes	16		The state of the s
BEDER	0	Lunes Martes	16	21 22 21	4 del 1
BEDER	0	Lunes Martes Miércoles	16 17 18	21 22 21 23	4 del 15 5 del 18
BEDER	Salidas de	Lunes Martes Miércoles Jueves	16	21 22 21	4 del 17
	Balidas de Puntarenas  Horas  23 24 1 24 21 23	Balidas de Puntarenas   Salidas de Puntarenas   Horas   Horas   4 del 2   5 del 4   1   6   7   4   9   6   11   2 del 14   4 del 16   5 del 18   1   6   3   8   5   10   19   24   1 del 26   21   2 del 28   3 del 30   30   30	RTO THIEL  Salidas de Puntarenas  Horas  Hor	### A del 31    Factor   Facto	Thiel

A PUERTO CORTES
Todos los Lunes y Jueves
a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día
siguiente en marea oportuna.

Horas

Miércoles 11

Martes 17

Miércoles 15

Martes 31

A PUERTO QUEPOS:

1 del 26

r del 27

3 del 29 3 del 30 4 del 31

4 del 19

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.

PASAJEROS SOLAMENTE

#### SU MAQUINA DE COSER

Domingo

Miércoles

Viernes

Domingo Lunes Martes

Horas 5 del 4

5 del 18

4 del 10

# PFAFF

en cómodos abonos mensuales puede comprar!a en su Agencia en

### Puntarenas frente al Correo Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y topa clase de repuestos a precios de la capital

#### Junta de Protección Social de Puntarenas A V I S O

Los enfermos que necesiten ser internados en e Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la or len correspondiente, expedida por su mé dico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.

Presidente.

#### Otorgadas las becas municipales a los dos únicos solicitantes

Solamente dos estudiantes | mero presentaron solicitud a la Go bernación de la Provincia para las becas que creó la Munici palidad con el objeto de que todos aquellos jovenes que reu nan las condiciones necesarias y que hubiesen hecho estudios en el Liceo José Martí obteniendo el bachillerato en el mismo, tuvieran oportunidad de seguir sus estudios en la Universidad Nacional.

Como estos dos estudiantes aspirantes a las becas presenta ron los requisitos exigidos por el reglamento de adjudicación de becas de la Municipalidad, se les otorgó el derecho a ellas sin previo examen ya que el número de las becas son única mente dos y las solicitudes pre sentadas no pasan de ese nú-

NO LO PIENSEI En el

REGIS

los camarones son más frescos y sabrosos

Frente al Parque Victoria

Los favorecidos son les jóve nes, aventajados estudiantes, María del Socorro Cabalceta Alvarado, que hará estudios de Cirugia Lental y Manuel Quirós Zúñiga que seguirá la carrera de Agronomía.

EL HERALDO felicita muy sinceramente a estos dos jóvenes que hoy marchan a la Universidad en busca de saber y les desea un porvenir lleno de ventura.

#### Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

Anuncie en EL HERALDO

Costa Ricá

El domingo pasado a las seis de la tarde frente a nuestras oficinas tuvo lugar un su ceso que a no mediar lo Provi dencia pudo ser de fatales con secuencias. Hace unos pocos días, en ese sector estuvieron trabajando los empleados de la Compañía Eléctrica en la instalación de un taansformador de corriente para el servicio de una maquinaria de enfriamiento de leche. Ese domingo sin mediar causa conocida, se supone que debido a lo tirante que quedó la línea, se reventó

## El señor Inspector Judicial

Durante los últimos días de la semana due acaba de termi nar, estuvo en esta ciudad el señor Inspector Judicial licen. ciado Francisco María Esquivel, en asuntos relacionados con su alta investidura.

en Puntarenas

Este señor Inspector es por demás activo, y a menudo se ve en la necesidad de recorrer casi todos los lugares de la Re pública levantando informacio nés sobre quejas que se formu lan y luego tiene que elaborar los correspondientes informes que eleva a conocimiento de Corte Suprema de Justicia, para que resuelva los expedien

Ya regresó a San José el se nor laspector.

#### Actividades de la Oficina del Acueducto

Gracias al empeño y tarea que se ha impuesto la oficina del Acueducto han mejorado el servicio del agua que estaba afectando al vecindario, y ya se ven las caras más sonrientes y placenteras haciendo sus oficios domésticos.

NO VACILE! En el

REGIS

las cervezas son más frías VISITENOS

En un mes se aprende a leer con j Upa!

# OFICINA

Se alquilan a apartimentos y una Oficina, acabados de con trulr Esquina Nor O ste Puque Victoria Propiedades Macaya: Oficin , 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormit riss. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W C Hal-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa El apartamen to en el piso alto tiene bombas p ra levantar el agua a los tanques -Por con'rato no me' no de un año.

P.ra informes; «Ferreterla Macaya», en San José, y el Sr Dn Belarmino Casal, Empresa de Trasportes Marítimos en Puntarenas

un primario el cual conduce una fuerza eléctrica de dos mil trescientos voltios lo suficiente para carbonizar a cualquier sér viviente. Fue tan pavorosa la llama que despedía el primario al rozar con tierra y el ruido que producía el chisporroteo, que el vecindario se mostró jus tamente alarmado.

Afortunadamente el hecho

ese lugar, unos segundos antes habían pasado varias perso nas, y de ser ese un sitio que se mantiene muy concurrido de pequeños.

Inmediatamente después se presentaron los empleados de las Compañías Eléctricas haciendo las reparaciones del caso y una hora después todo no pasó a más pese a que por quedó en su estado normal.

#### Las consecuencias de la influenza

Entre los tantos casos de la | lescencia, y hace ya tres días influenza reinante, tenemos que anotar el de una casa ami ga como lo es el de la casa del i doctor Guillermo Cuadra Ar güello, donde desde al pri cipio cayeron en cama atacados de es peste tres de sus niñitos menores, después su señorita hija Daysi quienes ya se encuentran en estado de conva

guardan cama, su señora espo sa doña Daysi y su hermani, la ap eciable señorita Rosita Cuadra, atacadas también de esa misma peste.

Al consignar esta nota, es con el mejor deseo de que me joren de sus dolencias tan esti mables damitas amigas.

#### La influenza ya está en la cárcel diezmando a los recluídos

de los recs de la cárcel. Pare. ce que el día lunes fueron ata cados once, que fue on lleya dos al Hospital de San Rat el de esta ciudad, y quedalian en el establecimiento nueve más, que a esta hora y con la rapi dez que ataca la plaga ya debe haber doblado el número, con la consiguiente tristeza para los encarcelados.

Probablemente ahora que llega esta noticia a las superio ridades, a las instituciones de beneficencia y personas carita tivas se biscarán los medios ya amenaza a todos los lugade hacerles la vida menos affic i res del país.

Se ha agrava lo la situación | tiva a estos pobres seres que por sus errores se encuentrap en aquella situación.

> Tanto los señores comandantes; com el médico y las autoridades se han preocupado por ver la forma de atender con oportunidad a los enfer-

> Sentimos mucho la enferme dad de que están siendo objeto los encarcelados y esperamos que las autoridad s ya di chas pondrán todos sus esfuer z s por aplac r la plaga que

#### Desierta la licitación para el arrendamiento de la bodega de Lepanto

púmeros anteriores dimos arrendamiento de la bodega ! de Lepanto, dada a conocer por la Gobernación de la Pro vincia por medio de un buen número de cliculares. Al respecto el señor Gobernador ma nifestó a la Municipalidad que no se había presentado solici tud alguna e hizo de su cono. cimiento un presupuesto que los vecinos de aquel legar e aboraren, enterando además a

En nota de uno de nuestros | la Corpor-ción del mal estado en que se encuentra el muelle cuenta de la Licitación para el | y la bodega. El valor de la ma dera necesaria para estos arre gles suma a la cantidad de cua tro mil doscientos seis colones según el presupuesto presenta

En vista de esta situación se acordó comisionar al s ñor Ingeniero Municipal para que ef-ctue les estudios pecesarles haciendo una visita al lugar e informar luego al Honorable Cencejo.

#### Conato de incendio en el Hotel Gentro América

sonaron las sirenas de las bom bas contra incendio y tras la alarma nos fuimos para ver qué era lo que ocurría, y nos encontramos que en un cuarto habían dejado unos papeles o sean guirnaldas que habían servido durante las fiestas para el Hotel Centro América, y bien alguna co illa de ciga-

Un día de la semana pasada | dichos pape es y de allí la con siguiente que no dejaba de tener su razón.

> Los B mberos se presentaron con la actividad acostumbrada, pero ya el fuego había sido dominado por los particulares que acudieron con muy buena voluntad.

Nos alegramos de que nada rro o alguna travesura inflamó | haya pasado.

### Están llegando barcos pesqueros a la "Y Griega"

sw tch o sea la Y Griega se encuentran de plácemes con la llegada de varios barcos pes queros que están descargando atún para la planta de r frige ración. Siempre que llegan es tos barcos hay movimiento en las casas de los pe queros, en

Las ca tinas del sector del plas cantinas, las pulperías y también algunos vecinos la gran agarrar s pescado y ya la comida cambia de situación Se ve la plata que no deja de ser u. alicie.ite.

> Nos alegramos por la filici dad de aquel vecindario,

#### A LOS MAS BAJOS PRE JOS

Compre sus artículos escolares

Librería Central

OPORTUNIDAD

Para disfrutar mejor de sus vacacione en Puntarenas, se vende una pangaen perfectas condiciones

Hecha de madera de cedro, con plso de cristóbal. Tiene tres asientos, una bodeguita ade'ante y otra atrás, mide de largo catorce pies, de ancho cuatro pies, y de alto dieciocho pulgadas

Motor fuera de borda «EVINRUDE modelo ZEPHYR» de 5 5 caballos, también en buenas condiciones

PRECIO: (C 1.400.00)

Llamar teléfono 229 1 154

### Manténgase informado leyendo EL HERALDO

## La TIENDA Y ZAPATERIA

JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público porteño en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estllos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS Puntarenas, Costa Rica.

## Adriana de Guido

OFRECE HOSPEDAJE PARA CINCO niñas estudiantes en San José.

75 varas al Este de «EL PATO COJO», Avenida 12 No 563 Aptdo: 1102 Tel. 6022

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.